

やまとよしむら 山本よしかず県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

県議会副議長の重責全う



本会議の進行を差配する山本義一副議長

山本義一県議（八街市選出、5期）は6月定例県議会最終日をもって、千葉県議会副議長を退任しました。令和4年9月から務めてきた大役に無事、ピリオドを打った山本県議ですが、引き続いて、議会運営委員会の委員長に就任しました。議会の中心的な役割を持つ議会運営委員会の委員長に就任した山本県議は、スマーズな議会運営が実現できるよう全力を尽くしますと決意を語りました。山本県議の副議長退任の挨拶とともに、6月定例県議会県土整備常任委員会での質疑や自民党代表質問での質疑を紹介します。

退任のごあいさつ

私、山本義一は6月県議会をもって、令和4年9月から務めできました。千葉県議会副議長の職を退きました。大過なく重責を務めあげることができたのは、温かい目で見守っていたいたいた県民の皆様、より良き県政実現へまい進されている同僚議員、議会運営に携わる県議会担当の職員のおかげであり、ここに厚く御礼申し上げます。

任期半ばで退いた前副議長の後を引き継いで第75代県議会副議長に就任、さらに令和5年5月からは引き続いて、第76代副議長を仰せつかり、以来、議長を補佐して、千葉県議会の円滑な運営に努めてまいりました。

この間、地方自治の発展のために、全国の都道府県議会議長、副議長と歩みを一つにいたしました。全国都道府県議会議長会では各議会議長、副議長とともに、地方自治体が抱える諸課題について討議し、国へ要望。また「デジタルツールを活用した議会の情報発信の充実について」をテーマに、千葉市で開催された「都三県議会議長会」では、インターネットによる議会中継SNSによる議会情報の発信などについて東京都埼玉県・神奈川県の議長、副議長に説明させていただきました。

このたび、1年10ヶ月の間、務めてきた副議長の大役を退任いたしましたが、代わって、新たに議会運営委員長を任せられました。議会がスマーズに運べるように調整する重要な委員会の委員長です。全力で任に当たる覚悟です。

新たに議運委員長の大役

千葉市での一都三県議会議長会で報告する山本副議長



デジタルツールで山本副議長が紹介 県議会情報発信

千葉県を初め東京都、神奈川県、埼玉県の1都3県の議長、副議長が地方自治振興のために情報を交換し合つ「都三県議会議長会」が千葉市で開催されました。議長会のホスト県として、山本義一県議会副議長は伊藤昌弘議長とともに各都県の議長、副議長を千葉市内のホテルに迎え、首都圏に共通する課題について話し合いました。

117回を迎えた今回の議長会の議題はデジタルツールを活用した議会の情報発信の充実について。各都県がそれぞれの取り組みを発表。本県は山本副議長が千葉県における議会情報の発信についての取り組みを紹介しました。

千葉県議会では現在、インターネットの生中継と録画

放送で本会議と予算委員会の配信を行っていますが、山副議長は、平成26年6月定例会からはスマートフォンやタブレットにも対応している状況を説明し、「視聴の機会を増やすことで、若年層等への議会活動の周知を図っています」と説きました。

このほか、XやFacebookなどの取り組みを紹介しました。

続いて、東京都からはメールマガジンの発行、神奈川県からはYouTube「神奈川県議会公式チャンネル」、埼玉県からはラジオを通じた議会広報の試みなどが紹介されました。

都民、県民への議会情報発信は各議会の重要なテーマです。それぞの試みの説明に、参加者はメモを取りながら聞き入っていました。

●千葉県や八街市のご意見、ご要望をお聞かせください

山本よしかず 県議事務所 TEL.043(440)7070 FAX.043(440)7030

HPもご覧下さい。… 検索 ホームページ:<http://www.yoshikazu-52.jp/>

